

	MEDIO AMBIENTE	FOTONOTICIAS	DEPORTES	INTERNACIONAL	NACIONAL	POLÍTICA	NUESTRA GENTE	EDITORIAL
	METROPOLITANA	CARARE OPÓN	COMUNERA	GARCÍA ROVIRA	GUANENTÁ	VARIGUÉS	SOTO NORTE	VÉLEZ

Inicio / Nacional



Miércoles 24 de Noviembre de 2021

Visitas: 41

## ¿Hay amenaza terrorista contra la Refinería de Barrancabermeja?



Soldados del Ejército, encabezados por su comandante, general Eduardo Enrique Zapateiro, inspeccionaron este lunes y martes el complejo industrial.

La "revisión integral de las instalaciones operativas, administrativas y residenciales del complejo industrial" inició en la tarde de ayer, informó **Ecopetrol** en un comunicado.

Agregó que sucede "luego de registrarse algunos eventos de seguridad en la región del Magdalena Medio", refiriéndose a los atentados terroristas del 12 de septiembre y 15 de octubre pasados en el campo La Cira Infantas y en los oleoductos ubicados en el sector de Paquistán, en la vía Barrancabermeja - Bucaramanga y la vereda Pénjamo, zona rural del corregimiento El Llanito.

En un comunicado, la guerrilla del Eln se atribuyó en su momento ambas "acciones de sabotaje", como así las calificó, y dijo estar dispuesta a revisar la continuidad de dichos atentados a cambio de "revisar y ajustar el precio de los combustibles, la eliminación de peajes y la distribución de las regalías, entre otros".

La revisión en la Refinería de Barrancabermeja, uno de los principales activos estratégicos de Colombia, condujo a la suspensión temporal de los trabajos de mantenimiento, paradas de planta, proyectos y actividades presenciales.

Además, se restringió el acceso de personas diferentes al "mínimo vital operativo".

**Ecopetrol** confirmó a Ecolecua que están afectadas las actividades de la Unidad 200 de Refinación de Crudos y la Cracking Orthoflow.

El Comandante del Ejército presidió este lunes una reunión para evaluar los riesgos y decidir acciones "que refuercen la seguridad" en la infraestructura petrolera.

Asistieron los comandantes de la Segunda División y la Quinta Brigada del Ejército y del Departamento de Policía Magdalena Medio y delegados de la Armada de Colombia, autoridades regionales y gerencia de la Refinería de Barrancabermeja.

En un comunicado, la Unión Sindical Obrera (USO) rechazó la operación de registro militar de la refinería y en un comunicado preguntó si se trata de "un falso positivo o estrategia de privatización".

"Somos los trabajadores los que exponiendo nuestras vidas y con todo nuestro amor y conocimiento la cuidamos y la mantenemos viva para que ahora nos presenten ante la opinión pública como sospechosos de posibles actos para destruirla", añadió.

Sobre la privatización, el sindicato dijo que la imposición de la nueva Gerencia de Mantenimiento "terceriza todas las labores que hoy se desarrollan de manera directa".

Denunció que al tiempo que el Ejército hace la revisión de las instalaciones del complejo industrial, **Ecopetrol** entrega "cartas de terminación de contratos a trabajadores contratistas". (sic)